

Tiroler Squash Rackets Verband

Bmstr. Ing. Helmut Pachner, Fritz Pregl Str. 5 , A-6020 Innsbruck,
ZVR-Zahl 348209015 www.squash-tirol.at



SQUASH TIROL

Liebe Squasher in Tirol!

Innsbruck, 17.12.2024

wieder ist ein Jahr mit besonders vielen Veränderungen im Ausklang. Eine großartige Entwicklung für unseren Sport, hat sich mit der Benennung in den Hauptbewerb bei den Olympischen Spielen 2028 in Los Angeles, schon vor mittlerweile über einem Jahr ergeben. Derzeit sind 2 Sportler in Österreich, die im ÖSRV unsere Hoffnung für die Teilnahme an den Olympischen Spielen tragen. Dies sind die gebürtige Innsbruckerin und aktuelle Staatmeisterin Jacqueline Psychär und Daniel Lutz aus Salzburg. Unsere Aufgabe in Tirol, liegt aber vor allem im Wachstum unseres Sports und in unserer Jugend.

Helmut Pachner und Thomas Wachter haben als Präsident bzw. Vizepräsident des TSRV in den letzten Monaten Ihre Anliegen zur Vermeidung des Verlustes von Squash Courts in Innsbruck bzw. der neuen Errichtung von Squash Hallen in Innsbruck, in Gesprächen mit dem Land Tirol - 1. Landeshauptmann-Stellvertreter und der Stadtgemeinde Innsbruck – Bürgermeister Anzengruber vorgetragen und hoffen auf deren Unterstützung.

Ich bedanke mich bei meinen Vorstandsmitgliedern Thomas Wachter, Anna Stuchlik, Simon Draxler und Kevin Schön, für die unentgeltliche und unverzichtbare Arbeit im Vorstand des TSRV. Aber auch bei Christian Mader möchte ich mich noch für die Jahrzehnte lange Unterstützung im Vorstand des TSRV bedanken. Dieser widmet sich seit der letzten Generalversammlung im Juni, wieder vermehrt seinen Aufgaben im Verein des RSCT. Mit Anna Stuchlik und Kevin Schön sind zwei neue Mitglieder in den Vorstand des TSRV kooptiert worden und wir haben dadurch unseren Vorstand wieder etwas verjüngt.

Vor allem möchte ich mich bei den Tiroler Vereinen für das entgegengebrachte Vertrauen in unsere Vorstandsarbeit bedanken und wieder einmal alle dazu einladen im Vorstand oder auch außerhalb des Vorstands unsere Arbeit zu unterstützen.

Die heurige Tiroler Squash Meisterschaft findet nach Jahren der Abwesenheit, wieder einmal in Innsbruck, am Samstag den 11. Jänner 2025 im – Tennis-Squash - Penz /Burkia, statt. Ich möchte ALLE gerne dazu einladen, mit vielen Teilnehmern, wieder einen starken Impuls für unseren Sport in Tirol zu setzen.

Im Namen des gesamten Vorstandes, wünsche ich allen Squashern, Ihren Familien und Freunden viel Gesundheit, ein besinnliches Weihnachtsfest und ein gutes Neues Jahr 2025!

Für den Vorstand des TSRV

Helmut Pachner
Präsident des TSRV

